

UN LIBRO DEL OBISPO MILLER

Acabamos de recibir un nuevo libro del que fué nuestro Superintendente General, Obispo Jorge A. Miller. Todos los que hablen inglés deben comprarlo cuanto antes. Se titula: **They That Hunger and Thirst.** (Los que Tienen Hambre y Sed.) Contiene veinte capítulos, todos ellos con títulos muy interesantes, pues son "estudios sobre la vida del espíritu." Su precio es de dos dólares. Nuestra Casa de Publicaciones de Nueva York hace grandes elogios del libro, y algunos eminentes bibliófilos lo encarecen en alto grado.

LA ESCUELA DE CIENCIAS SOCIALES

Este importante establecimiento cerró su año escolar con ejercicios muy llamativos, del 22 al 26 de octubre. En los reconocimientos generales las alumnas revelaron amplios conocimientos en las materias del curso regular. El día 26, en la tarde, se verificó "El Día de la Clase," con un programa de múltiples atractivos. Se cantaron algunas canciones mexicanas muy bonitas y se representaron algunos juguetes cómico-festivos, que hicieron la delicia del auditorio, sobresaliendo un simulacro de examen y un principio de año escolar, que nada dejaron que desear.

Aunque en este año no hubo ninguna graduanda, la Facultad tuvo el buen cuidado de arreglar un culto especial para toda la escuela, el cual se verificó en la mañana del domingo 28, en el templo de la Colonia Anáhuac, antes Santa Julia, habiendo predicado el sermón alusivo el Superintendente del Distrito del Centro.

Felicitemos muy de veras a la señorita Warner, Directora del plantel, y a sus inteligentes colaboradoras, las señoritas Pérez y Chagoyán, por el éxito del trabajo del año.

SAN INSTITUTITO

Con este nombre se celebró en la iglesia de Gante un Instituto en miniatura el domingo 28 de octubre, de las 6.30 a las 21 horas, es decir, por catorce horas y media, con un éxito sorprendente. Tal fué la impresión de todo lo que se hizo aquel día, que muchos congregantes ya están pidiendo su repetición. Hubo guardia matutina, actividades de la Liga en sus cuatro departamentos, confección de programas, Escuela Dominical, culto departamental en cuatro grupos: señoras, señores, jóvenes y niños, culto popular en que habló el señor Edwards sobre "La Liga y la Mayordomía," y el señor Ramírez sobre "La Liga como Agencia de Evangelización." Terminó la reunión del día con un culto de consagración dirigido por el Pastor de la iglesia, Dr. Mendoza. Reciba la iglesia de Gante nuestro parabién más entusiasta por la iniciativa de esta clase de pequeños Institutos, que esperamos sirva de estímulo y orientación para todas las iglesias de nuestra Conferencia Anual.

SUBSCRIPCION A FAVOR DE LA HERMANA C. PADIN

Suma anterior.	\$ 124.80
Sociedad Femenil de Chicoloapan.	1.50
Sr. Nazario Bazaldúa M.	5.00
Dr. P. F. Valderrama.	5.00
Circuito de Nextlalpan	1.50
Iglesia de Pachuca.	10.00
Distrito de Puebla.	27.00
Sr. Juncadella.	2.00
Suma.	\$ 176.80

Estamos en espera de otros donativos que se nos han ofrecido, para hacer la remisión total en el transcurso del presente mes, si es posible.

De Nuestro Campo

INAUGURACION DEL SALON SOCIAL "JUAN W. BUTLER"

El Salón Social de la calle de Gante está remozado lindamente, gracias a la habilidad y a los esfuerzos del doctor José Luis García, miembro de la Liga Metodista de Jóvenes "Epigmenio Monroy." La inauguración se llevó a cabo el martes 30 de octubre con la representación del sentimental drama de Pérez Galdós, titulado **Marianela**. Los actores, en general, lo hicieron admirablemente, a pesar de su poca o ninguna práctica en ahaques teatrales, por lo que recibieron nutridos aplausos y muy sinceras felicitaciones. La distinguida dama, Lolita de Rodríguez, obsequió a la concurrencia con algunos números de canto, al principio de cada acto, con el donaire y sentimiento que le son peculiares, habiendo recibido grandes y muy merecidas ovaciones. El trío que forman las señoritas María de la Luz y Amelia Treviño y el joven Francisco Contreras llenaron admirablemente los intermedios. Damos la enhorabuena a los jóvenes de la Liga "E. Monroy," y muy particularmente, al infatigable doctor García por el gran despliegue de trabajo, energía y buena voluntad que significa la buena obra realizada hasta hoy.

POR GUANAJUATO, GTO.

Club de Madres.—El Departamento Social de la Sociedad Femenil "Myrta K. Campbell," a cargo de la Sra. Josefina R. de Munguía, acaba de organizar un Club de Madres, con una perspectiva muy halagadora. Para integrar el Club de Madres, dicho Departamento Social llevó a efecto una reunión social el día catorce de septiembre retropróximo, en la casa de la Sra. Mary L. Rodgers, Superintendente de nuestras Sociedades Femeniles en nuestro Distrito del Norte. El programa fué sencillo pero apropiado para la ocasión. Tocó el piano la Sra. Mary L. Rodgers; recitó, bien, como lo sabe hacer, Rosita Martínez Ríos; la Sra. Josefina R. de Munguía presentó un estudio sobre "El Juego Infantil;" se invitó a las madres pre-